

L'Armorique antique, qu'en savons-nous ?

Conférence suivie d'échanges,

de Jean-Yves ÉVEILLARD

Historien de l'Antiquité à l'Université de Brest (ER)

L'Armorique ? Elle est assez mal délimitée dans l'Antiquité : elle désigne alors les contrées maritimes entre Seine et Loire principalement. Étant à l'écart des principaux centres romains, les textes anciens conservés qui la concernent ne sont pas très nombreux. Les anciens auteurs régionaux n'en ont guère cité que deux ou trois, surtout mythologiques.

Jean-Yves Eveillard a rassemblé dans son ouvrage trente textes assez brefs, présentés avec leurs traductions, enrichis de commentaires et illustrations issus des recherches archéologiques récentes, sa spécialité. Arrêtée vers 550, cette recension comporte les premières mentions historiques de l'installation de Bretons sur le continent.

Jeudi 12 Décembre

18 h

**Auditorium J.Vallès – Espace Jacques Demy
21 quai de la Fosse et 15 rue de l'Héronnière
NANTES**

Entrée libre

Tramway ligne 1, arrêt Médiathèque

Parkings Petite Hollande et Médiathèque

Organisation *Ar Falz* 44

ar.falz-skol.vreizh44@sfr.fr